



ATV Handball Trofaiach

Vereinssitz: Trofaiach (Steiermark)

Sportart: Handball, 1. Bundesliga (Damen), 2. Bundesliga (Herren)





© ATV Trofaiach

Der ATV Trofaiach möchte nicht nur innerhalb des Vereins nachhaltig agieren, sondern gemeinsam mit den Fans, den Sponsoren, der Gemeinde Trofaiach und anderen lokalen Sportvereinen und NGOs wirksame Nachhaltigkeitsergebnisse erzielen, den Referenzrahmen dafür bilden die UN Sustainable Development Goals. Mit der Produktion und der Distribution von nachhaltig produzierten Ballsäcken, sogenannten "CenterBags", soll Nachhaltigkeit über die Grenzen des Vereins gelebt werden. Die Ballsäcke werden aus nicht mehr benötigten Werbetransparenten von der Lebenshilfe Trofaiach hergestellt. Durch diese Form des Upcyclings gelingt es dem Verein, das Abfallaufkommen zu reduzieren, die Wertschöpfung in der Region zu halten und einen wichtigen sozialen Beitrag zu leisten.



Darüber hinaus verpflichtet sich der ATV Handball Trofaiach jede Vereinbarung mit Sponsoren kritisch auf Nachhaltigkeit zu prüfen und hat als Plattform für den nachhaltigen Sport die Plattform Sportopia ins Leben gerufen.